

Stellungnahme

zu Antrag- Nr. **AT/0049/2010**

der Stadtratssitzung am 28.05.2010 Punkt: 19 ö.S.

Betr.: Antrag CDU-Ratsfraktion: Wiederbesetzung der Stelle des Leiters Mittelrhein-Museum

Stellungnahme

Der Stadtvorstand hat grundsätzlich beschlossen, die Stelle der Leitung des Mittelrhein-Museums wiederzubesetzen.

Eine Stellenausschreibung ist noch nicht erfolgt.

Die Verwaltung wird den Ausschreibungstext deshalb vor Veröffentlichung in den Medien in einer der nächsten Sitzungen des Kulturausschusses vorlegen.

Der Antrag sollte an den Kulturausschuss verwiesen werden.